

IWO

Polsek Bungursari Polres Purwakarta Tingkatkan Keamanan, Patroli KRYD Sambangi Pusat Keramaian

Purwakarta - PURWAKARTA.IWO.OR.ID

Mar 7, 2024 - 19:05



POLRES PURWAKARTA - Polsek Bungursari, Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat terus rutin lakukan Patroli Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) yang menyasar ke seluruh pelosok wilayah Kecamatan Bungursari, Kabupaten Purwakarta.

Patroli KRYD siang dilakukan secara terstruktur dan menyeluruh, dengan mengunjungi area-area yang dianggap rawan kejahatan maupun pelanggaran

ketertiban umum. Petugas patroli berjaga di tempat-tempat strategis seperti pusat-pusat keramaian, perumahan padat penduduk, sekolah, dan fasilitas umum lainnya.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Bungursari, Kompol R Dandan Nugraha Gaos mengatakan, kegiatan patroli tersebut juga berguna untuk mencegah terjadinya tindak pidana seperti Curas, Curat, Curanmor ataupun aksi premanisme, untuk itu dalam melaksanakan patroli tersebut tidak lupa petugas juga menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga untuk selalu waspada.

"Sebagaimana arahan Pak Kapolres Purwakarta, Patroli KRYD rutin dilaksanakan jajaran Polsek Bungursari. Tujuannya untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan serta memberikan rasa aman kepada masyarakat," ucap Pria yang akrab disapa Dandan Itu, Pada Senin, 04 Maret 2024.

Menurut Kapolsek Bungursari, Kompol R Dandan Nugraha Gaos, patroli ini tidak hanya bertujuan untuk mencegah tindak pidana seperti pencurian, perampokan, pencurian kendaraan bermotor, atau aksi premanisme, tetapi juga untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat. Dalam pelaksanaannya, petugas patroli tidak hanya melakukan pengawasan tetapi juga berinteraksi dengan warga setempat, mengumpulkan informasi tentang potensi masalah keamanan, dan memberikan edukasi tentang pentingnya melaporkan kejadian mencurigakan.

"Petugas patroli Polsek Bungursari pun selalu menyempatkan memberikan imbauan kepada warga yang ditemui, agar selalu waspada dan memperhatikan keamanan lingkungan sekitar untuk mengantisipasi tindakan kejahatan," jelasnya.

Patroli KRYD siang hari ini merupakan bagian dari strategi Polsek Bungursari dalam memperkuat kehadiran polisi di wilayahnya, sehingga masyarakat merasa lebih aman dalam menjalani aktivitas sehari-hari. Dengan kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Polres Karawang, Polrestabes Bandung, Polres Pangandaran, "Untuk mengingatkan masyarakat, saya sudah tekankan kepada anggota yang patroli untuk mengingatkan warga agar meningkatkan pengawasan lingkungan. Apabila terjadi gangguan kamtibmas, segera hubungi piket Polsek Bungursari, agar segera pula kami tindaklanjuti," Ucap Kompol R Dandan Nugraha Gaos. (AD)